
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 0241/2019.                                                Em, 02 de setembro de 2019. 
 

SOLICITA A EMPRESA ENEL QUE SEJA FEITA A 
MANUTENÇÃO. RETIRADA DE POSTES 
DETERIORADOS E A PODA DE ÁRVORES EM TODO 
O MUNICÍPIO DE CABO FRIO. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a ENEL 
solicitando a manutenção, retirada de postes deteriorados e a poda de árvore de todo o 
Município. 

 
Sala das Sessões, 02 de setembro de 2019. 

 
 

SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA 
Vereador - Autor 

 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
 O presente Requerimento visa atender o interesse para o bem coletivo, tendo em vista 
que estamos recebendo inúmeras denúncias e reclamações sobre os postes que estão em 
péssimo estado de conservação, pondo em risco a vida da população e as podas de árvores que 
não estão sendo feitas, os fios entrelaçados com os galhos em diversas ruas do Município, 
como por exemplo, as ruas do Bairro Peró, Jardim Esperança, Jacaré e Tamoios, no 2º 
Distrito. 
 
Bairro Peró: 
 
1- Rua Pau Brasil - (Poda de árvore); 
2- Rua Pitanga - (Poda de árvore); 
3- Condomínio Caravelas do Peró - (Poda de árvore); 
4- Rua Flamboyant - (Poda de árvore). 
 
Bairro Jardim Esperança: 
 
5- Rua Oscar Cândido Cardoso - Parque Eldorado II - (Poda de árvore); 
6- Rua Brasil (Em frente ao comércio Empório de Bebidas) - Parque Eldorado - (Poda de 
árvore); 
7- Rua Emaús, 1 - última rua do Parque Eldorado III - (Poda de árvore). 
 
Bairro Jacaré: 
8- Rua do Carmo - (Manutenção de Poste); 
9- Rua Samuel Bessa - (Manutenção de Poste); Tamoios (2º Distrito) 
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10- Rua Niterói, 51 - Bairro Aquário - Tamoios. 
 
 Estas são denúncias feitas a este Gabinete, como membro do Poder Legislativo, 
oficializamos essa Empresa com os ofícios de nºs 87/2019, 88/2019, 89/2019, e até o presente 
momento, não obtivemos resposta do serviço. 
 Portanto, solicitamos que sejam feitos os serviços pendentes, e que uma equipe 
percorra as ruas do Município para fornecer os serviços de manutenção nos postes 
deteriorados e poda de árvores, de todas as ruas da Cidade, uma vez que a pendência dos 
mesmos acarreta em prejuízo e risco de vida aos munícipes. 
 

Sala das Sessões, 02 de setembro de 2019. 
 

 
SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA 

Vereador - Autor 
 


